





Cayenne, le 18 janvier 2011.

Monsieur le Président de la République, Monsieur le Ministre de l'Education Nationale, Mesdames, Messieurs les Parlementaires de Guyane, Monsieur le Président du Conseil Général de Guyane, Monsieur le Préfet de Guyane, Madame le Recteur de l'Académie Guyane,

Lettre ouverte : Alerte à « Catayée »

Mesdames, Messieurs,

Le SGEN-CDTG-CFDT et SUD Education tiennent à dénoncer avec la plus grande fermeté les méthodes de management de Mme la Principale du Collège Catayée, à Cayenne. A la rentrée 2010 - après une suspension de plus de six mois - elle a repris avec son poste les incohérences dans la gestion des différents services de l'établissement, les intimidations, les menaces orales et écrites, dont certaines gravissimes.

Au fil des mois, plusieurs personnels ont déposé plainte, certains ont du être déplacés par mesure de protection, les congés de maladie s'accumulent, les incidents graves se multiplient. Dans ce collège labellisé en son temps « Pilote » par le Recteur Blanquer, les projets s'étiolent, la prise en charge des élèves se délite... Alors que la dégradation des conditions de travail et le niveau de risques psychosociaux sont alarmants, la demande d'évaluation formulée en novembre par les représentants des personnels est restée sans suite!

Le SGEN-CDTG-CFDT et SUD Education exigent de la puissance publique, parfaitement informée de la situation depuis longtemps, qu'elle mette fin aux agissements contraires à la réglementation et aux lois de sa représentante au collège Catayée, qui affiche depuis des années sa toute-puissance et clame son impunité.

Disponible pour fournir tous compléments utiles, nous vous prions de croire, Mesdames et Messieurs, en notre respectueuse considération.

Martine Nivoix

SGEN-CDTG-CFDT

Damien Davy

SUD Education